



児童総会

先週27日に児童総会が行われました。「児童会テーマと各学年・学級目標の発表」、「委員会のめあてと活動計画」、「高梨小学校をもっとよくしていくための話し合い」という内容でした。

私が一番驚いたことは「廊下を走らないために」、「チャイムが鳴ったら遊ぶのをやめる」、「みんながルールを守って、もっといい高梨小学校にしたい」などの提案や意見を話すことのできる

3、4年生がたくさんいたことです。今後の児童会活動が、機関車となる6年生を5年生がしっかりと支え、行動で4年生以下を引っ張っていける活動になることを期待しています。

最後に児童総会実施に向けて運営委員会・各委員長、そして当日議長・副議長を務めてくれた皆さん、企画・運営など、本当ありがとうございました。大成功の会でしたよ！



5・6年生SOSの出し方教室

先週25日に大仙市健康増進センター職員の方をお迎えして、「自分を大切にしよう！不安なときのSOSの出し方」と題して講話やロールプレイ（役割演技）などで悩みへの対処法等について学びました。

なお、センター職員の方が、「真剣に学び、しっかりと反応してくれて授業がとてもやりやすかった。そして、6年生が積極的に後片付けし、『ほかにやることはありますか？』と主体的に動く様子にも感心しました。」と話していました。



3年生FW

先週26日に3年生が大仙市フィールドワークで「払田の柵跡・大台スキー場・はなびアム」に行ってきました。天候にも恵まれ、「とても楽しかった！！」と大喜びで帰ってきました。



お詫び「PTA拡大執行部会」

先日はPTA活動充実のため、熱心な話し合いをしていただきました。ありがとうございました。これからもPTA活動へのご協力をよろしくお願いします。